

# Schottland IT von Fujitsu

**[8.4.2010] Fujitsu erbringt auch weiterhin IT-Dienstleistungen für Highland Council. Die schottische Verwaltung erhofft sich dadurch Einsparungen von umgerechnet rund 7,7 Millionen Euro während der kommenden fünf Jahre.**

Das schottische Highland Council hat seinen Vertrag mit dem Unternehmen Fujitsu erneuert. Wie der britische Branchendienst Kable berichtet, wird der Konzern für die Verwaltung während der kommenden fünf Jahre die IT managen. Eine Verlängerung um zwei Jahre sowie die Erbringung von EDV-Services für Schulen sind möglich. Fujitsu wird für die Bereitstellung der Dienstleistungen ein neues Center in Inverness aufbauen. Neben Aspekten der Energieeffizienz sind für die Kommunalverwaltung die erwarteten Einsparungen von Bedeutung: Umgerechnet rund 7,7 Millionen Euro sollen es während der nächsten fünf Jahre sein.  
(rt)

<http://www.highland.gov.uk>

<http://www.kable.co.uk>

Stichwörter: Highland Council, Fujitsu, Schottland, International, Outsourcing

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)